

05.08.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Zwei Neuinfektionen

Seit dem 22. Mai blieb die Gesamtzahl aller bislang Infizierten in Dessau-Roßlau unverändert und lag bei 67. In der Beratung des Pandemiestabes des Oberbürgermeisters wurde heute über zwei neue Fälle informiert.

Es handelt sich um zwei künftige Mitarbeiter des Städtischen Klinikums, die vor Aufnahme ihrer Tätigkeit positiv getestet wurden und sich nunmehr in Quarantäne aufhalten, bis ein negatives Testergebnis vorliegt.

In der aktuellen Statistik erscheint Dessau-Roßlau jetzt mit 69 Fällen insgesamt.

Fieberzentrum mit neuen Öffnungszeiten

Die Öffnungszeiten des Fieberzentrums am Städtischen Klinikum Dessau werden aktuell leicht erweitert. Es hat ab sofort montags und donnerstags von 12.00 bis 14.00 Uhr geöffnet.

Um im Fieberzentrum auf eine mögliche Corona-Infektion getestet werden zu können, ist eine vorherige Meldung beim Gesundheitsamt erforderlich. Die Hotline des Gesundheitsamtes unter der Rufnummer 204-2222 ist montags bis freitags von 9.00 bis 15.00 Uhr erreichbar.